

「健康で心豊かに長生きをしましょう。」

令和4年5月30日
#健康管理士 村山 章

ウィキペディアによりますと、第二次世界大戦の犠牲者（死者数）は5000万人～8000万人で、8500万人とする統計もあるとのこと。飢餓や病気による被害者も含まれますが、当時の世界人口の2.5%以上が被害者となった計算です。また民間人の被害者数は3800万～5500万、軍人の被害者数は2200万～2500万と分けられていました。1945(昭和20)年8月6日に広島に投下された原爆の犠牲者は約14万人、3日後には長崎にも原爆が投下され犠牲者は約7万人、もちろん怪我人はもっと多くを数えます。原爆投下は民間人が犠牲になりますから戦争犯罪との見方もありますが、原爆投下がなかったら日本は降伏しなかったとも言えます。現在の核保有国は9か国のようです。もし第三次世界大戦が勃発したら人類は滅亡の可能性すらあります。

時事ドットコムによれば、3月14日にロシア政府系TVのニュース番組にメッセージが書かれた紙を持った女性職員が乱入したそうです。そこには英語で「戦争反対」、ロシア語で「戦争やめて。プロパガンダを信じないで。この番組はあなたをだましている」と書かれ、最後に英語で「戦争に反対するロシア人」と署名されていたとのこと。テレビでも放映されていたから、あのロシアで起きた事態でしたので驚きました。一方で、国民は相当情報統制されているようですし、軍に関する「虚偽情報」を広めたと裁判所が認定すれば、最高で禁固15年を言い渡されるそうですから何も言えなくなりますね。

今はフィンランドとスウェーデンがNATO北大西洋条約機構への加盟に動いていると報じられています。実現すれば加盟国は32か国になるようです。帝国主義は疾うに終わった訳ですし、ソビエト連邦は約30年前に崩壊し、ベルリンの壁も崩壊した後の時代ですから、国民にとって重要なテーマは、自国の文化を大切に自由民主主義を実現することだと思います。